Liebe Tennisfreundinnen und Tennisfreunde,

leider müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass die Hessische Landesregierung, exakt einen Tag nach Inkrafttreten der neuen Corona-Kontakt- und Betriebsbeschränkungsverordnung, eben diese Verordnung noch einmal verändert hat.

Die neuen Corona-Regelungen treffen den Sport hart:

"Vom 5. bis mindestens 30. November ist der Freizeit- und Amateursportbetrieb auf öffentlichen und privaten Sportanlagen verboten – ob im Freien oder in gedeckten Anlagen wie Hallen. Lediglich im öffentlichen Raum, also auf Wegen, Wasserstraßen oder öffentlichen Wasserflächen, im Wald oder in Parks, darf Individualsport (Joggen, Radfahren, Wandern, Reiten, Segeln etc.) alleine, zu zweit oder mit den Angehörigen des eigenen oder eines weiteren Hausstandes (max. 10 Personen) betrieben werden."

Der Sinn dieser Maßnahme mag sehr unterschiedlich beurteilt werden. Uns bleibt jedoch nichts anderes übrig, als der Verordnung Folge zu leisten:

Somit bleibt unsere Anlage für das Tennisspielen ab 5.11.2020 bis Ende November geschlossen.

Weitere Informationen findet ihr auf der Homepage des Hessischen Tennisverbandes http://www.htv-tennis.de.